

# Nos entrepreneurs de cœur



## SADC

Société  
d'aide au développement  
des collectivités  
DU SUROÏT-SUD

**Chaise & cie** est un atelier/boutique situé en plein cœur de la ville de Salaberry-de-Valleyfield qui conceptualise et fabrique des chaises thématiques pour enfant. L'artisane de ses créations, Annie Blanchard, procède par coup de cœur sur des thèmes précis afin de donner vie aux chaises. Ensuite, elle orchestre tout le travail du début à la fin pour créer ses chefs-d'œuvre. Ces chaises créatives accompagnent l'enfant toute sa vie et peuvent être personnalisées au nom de l'enfant, par exemple. Ces chaises ont été imaginées pour créer un lien entre les générations et faire perdurer les souvenirs de l'enfance, optimiser le lien d'attachement du grand-parent ou du parent qui l'offre à l'enfant. Elles sont solides, durables et possèdent chacune une touche de magie!

Le rayonnement de Chaise & cie au sein de la communauté se vit à travers ses ateliers de création pour enfants, de finition et restauration pour adultes ainsi qu'une magnifique boutique d'articles fabriqués par des artisans d'ici et d'ailleurs. Annie est une entrepreneure de cœur qui offrira du bonheur à une famille d'ici. Son entreprise a pour valeurs les familles, sa région et la joie de vivre!

### Chaise et cie

www.chaiseetcie.com  
24 rue Nicholson  
Salaberry-de-Valleyfield  
J6T 6M5



Écoutez l'entrevue sur :



## DU RÉCONFORT POUR DES FAMILLES D'ICI!

La campagne **Nos entrepreneurs de cœur** permettra à des familles qui vivent une période difficile de recevoir un cadeau par une entreprise. **Les dons seront remis à des familles dans le besoin en décembre 2018.** **Entrepreneur(e)** : impliquez votre entreprise et partager un moment de bonheur sur les ondes de Max 103.

Les entreprises qui souhaitent aider une famille peuvent contacter la **SADC du Suroît-Sud** au **450 370-3332**.

[www.sadc-suroitsud.org](http://www.sadc-suroitsud.org)

Canada Développement économique Canada pour les régions du Québec appuie financièrement la SADC du Suroît-Sud

# Jeune homme poignardé à Salaberry-de-Valleyfield

**STEVE SAUVÉ**  
ssaube@gravitemedia.com

**AGRESSION.** Un jeune homme et un adolescent ont été arrêtés à la suite d'une agression armée survenue le jeudi 24 mai vers 18 h face au 99 rue Hébert à Salaberry-de-Valleyfield.

Une dispute concernant une histoire de cœur serait à l'origine de la dispute. Lors de la confrontation, un des impliqués aurait sorti un couteau afin de s'en prendre à son rival. Celui-ci a été atteint au thorax à deux reprises. Dès lors, des témoins de la scène ont demandé de l'aide.

Après avoir poignardé la victime, l'agresseur, un jeune homme dans la vingtaine, a pris la fuite. Toutefois, il a été localisé rapidement alors qu'il se trouvait sur la rue Penon à moins d'un kilomètre du lieu de l'altercation.

La victime, un homme également dans la vingtaine, refuse de collaborer avec les policiers. Même s'il se fait silencieux, l'enquête a permis aux policiers de procéder à l'arrestation de l'agresseur ainsi que d'un adolescent

qui fera face à des accusations de complicité et d'entrave.

Comme l'explique Stéphane Tremblay, responsable aux communications à la Sûreté du Québec, la victime a été conduite dans un centre hospitalier, mais sa vie ne serait pas menacée.

D'ailleurs, quelques heures après l'agression, la victime publiait sur Facebook que la vengeance ne saurait tarder.



Un important périmètre de sécurité a été érigé afin de protéger la scène de crime. (Photo Journal Saint-François Alain Gaudreau)



Ce projet a été réalisé avec l'appui financier de :  
This project was undertaken with the financial support of:



Environnement et  
Changement climatique Canada

Environment and  
Climate Change Canada

CEZinc

## INVITATION JOURNÉE FAMILIALE DE PLEIN AIR ET DE PÊCHE DU COMITÉ ZIP DU HAUT SAINT-LAURENT

Le dimanche 10 juin 2018, le Comité Zone d'intervention prioritaire (ZIP) du Haut Saint-Laurent tiendra sa journée annuelle de plein air et de pêche familiale lors de la sixième édition de la Semaine du Saint-Laurent. Cette fête de la pêche aura lieu de 8 h à 15 h au Parc régional des Îles-de-Saint-Timothée au 240 rue Saint-Laurent à Salaberry-de-Valleyfield. Elle sera réalisée dans le cadre du programme Pêche en herbe de la Fondation de la faune du Québec (FFQ) durant le seul weekend de pêche sans permis. Ce programme reçoit la collaboration du ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs (MFFP), et le soutien financier de son principal partenaire, Canadian Tire.

Une occasion d'en apprendre davantage sur la biologie des poissons, les espèces de poissons et leur habitat dans notre région, les techniques de nœuds et la réglementation sur la pêche ainsi que l'éthique du pêcheur et la sécurité aux abords et sur le plan d'eau. Une activité gratuite pour initier les jeunes au plaisir de la pêche et découvrir le plein air.

Cette journée de plein air est ouverte à tous. Tous les participants auront la chance de gagner des prix intéressants et auront accès aux activités de la journée.

**Pour pêcher, les gens doivent apporter leur équipement de pêche. Tous les jeunes doivent être accompagnés d'un adulte. L'activité a lieu beau temps mauvais temps. Apportez votre lunch. Il y a des tables pour pique-niquer en famille.**

L'horaire de la journée de pêche se déroulera comme suit :

8 h à 9 h 30 :	<b>Présentation obligatoire à l'accueil pour tous les participants pour la remise d'un bracelet pour accès à la plage.</b> Signature d'une décharge. Remise d'un coupon de tirage
9 h 30 à 10 h 30 :	Formation
10 h 30 à 14 h :	Journée de plein air et de pêche sportive et activités diverses
14 h à 15 h :	Remise de prix pour la plus grosse capture de poisson et prix de présence
15 h :	Fin de la journée



CEZinc

Desjardins  
Caisse de Salaberry-de-Valleyfield



GENERAL DYNAMICS  
Produits de défense et Systèmes tactiques-Canada Valleyfield